

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Pada penelitian ini menggunakan metode analisis kuantitatif yang dimana perhitungan dan perkiraan kuantitatif serta faktor-faktor terhadap nilai perusahaan yang diprosikan dengan tobins q (Q). Faktor-faktor untuk mengetahui pengaruh terhadap nilai perusahaan yang digunakan pada penelitian ini yaitu kepemilikan manajerial, dewan komisaris independen, dan *green product innovation*. Sampel yang diperoleh pada penelitian ini yaitu sebanyak 59 perusahaan dengan total data sebanyak 171 data. Berikut merupakan kesimpulan yang dapat diperoleh pada penelitian ini.

1. Kepemilikan manajerial berpengaruh signifikan pada nilai perusahaan (Q). Hal ini terpar dengan nilai probabilitas yang diperoleh sebesar $0.019 < 0.05$ yang merupakan nilai signifikansi, dengan demikian hipotesis penelitian terbukti. Dengan adanya kepemilikan manajerial dapat memotivasi pihak manajemen agar lebih bertanggung jawab dalam mengambil keputusan agar tidak merugikan pihak-pihak yang terlibat.
2. Dewan Komisaris independen tidak berpengaruh pada nilai perusahaan. Hal ini dibuktikan dengan nilai probabilitas yang diperoleh sebesar $0.095 > 0.05$ yang merupakan nilai signifikansinya, dengan demikian hipotesis penelitian tidak terbukti. Dengan adanya dewan komisaris independen tidak dapat menjamin bahwa fungsi monitoring telah terlaksana dengan baik pada perusahaan sehingga mengurangi kecurangan-kecurangan yang terjadi.
3. *Green Product Innovation* tidak berpengaruh pada nilai perusahaan. Hal ini terpar dengan nilai probabilitas yang diperoleh sebesar $0.370 > 0.05$ yang merupakan nilai signifikansinya, dengan demikian hipotesis penelitian tidak terbukti. Harga bahan baku serta sumber daya yang belum memadai cenderung membuat beberapa perusahaan belum menerapkan *green product innovation* secara efektif.

5.2 Saran

Berdasarkan dari latar belakang, tinjauan pustaka, metodologi penelitian, pembahasan serta yang ditutup dengan kesimpulan yang telah dijelaskan secara detail, maka peneliti memiliki saran sebagai berikut :

1. Bagi peneliti selanjutnya dapat menambahkan variabel *green process innovation* yang merupakan indikator dalam pengukuran *green innovation* untuk memperkuat hasil dari *green innovation* itu sendiri dikarenakan jurnal pendukung untuk *green innovation* yang ditemukan lebih banyak mengacu menggunakan kedua variabel tersebut.

b. Analisis multidimensi kepemilikan saham dianjurkan untuk mengintegrasikan data mengenai kepemilikan institusional dan asing, serta memeriksa bagaimana dinamika kepemilikan ini mempengaruhi nilai perusahaan.

2. Bagi Perusahaan, terkhusus untuk perusahaan saham LQ45 diharapkan dapat memperbaiki serta meningkatkan kinerja perusahaan melalui kepemilikan manajerial. Hal ini dibuktikan dari hasil penelitian, yang dimana dengan adanya kepemilikan manajerial maka dapat meningkatkan nilai perusahaan. Perusahaan dapat memberikan pelatihan pada pihak manajemen tentang pengelolaan tata kelola yang baik agar pihak manajemen lebih bersifat transparansi dan dapat bertanggung jawab untuk meningkatkan kinerja perusahaan. Apabila perusahaan memiliki kinerja yang baik, hal ini akan direfleksikan dalam laporan keuangan dan laporan keberlanjutan perusahaan. Laporan keuangan yang menunjukkan kondisi keuangan perusahaan dengan nilai perusahaan serta tingkat kepemilikan yang baik, akan memberikan motivasi terhadap stakeholders terutama investor, sehingga dapat meningkatkan investasi dalam perusahaan.

3. Bagi Calon Investor

a. Edukasi dan Literasi Keuangan: Calon investor harus didorong untuk mengikuti pelatihan atau seminar tentang bagaimana menganalisis laporan keuangan dan memahami pentingnya inovasi ramah lingkungan dalam menilai nilai perusahaan.

b. Konsultasi dengan Ahli Keuangan: Sebelum membuat keputusan investasi, calon investor harus berkonsultasi dengan ahli keuangan atau penasihat investasi untuk

mendapatkan pemahaman mendalam tentang risiko dan potensi imbalan dari investasi mereka.